

16 de Junio "Xixón pedalea: por la educación, la cultura y el medio ambiente"

Publicado por Cicloturismo - 05 Jun 2012 18:54

Desde AcB necesitamos voluntariado para está actividad en la q se espera q participen muchos niños y adolescentes. Para apuntarte a colaborar envianos un mensaje al foro de esta noticia, un email a

Esta dirección electrónica esta protegida contra spam bots. Necesita activar JavaScript para visualizarla

o llama al 686457068 (Raffa). ¡Anímate, te necesitamos!



Asturias ConBici y la Asociación Juvenil Estudiantes Progresistas de Asturias, organizamos, en colaboración con la Asociación Juvenil Esnala, el Consejo de Mocedá de Xixón y el Patronato Deportivo Municipal, la bicicletada "XIXÓN PEDALEA: por la Educación, la Cultura y el Medio Ambiente".

La actividad tendrá lugar el sábado 16 de junio, con salida a las 12.00h del Complejo Deportivo de Moreda-Natahoyo, y llegada a La Laboral.

Al finalizar, realizaremos un pequeño pincheo en La Laboral, para lo que os proponemos que cada participante lleve algo de comida para compartir. Habrá también algún sorteo.

Aquellas personas que queráis participar y no dispongáis de bicicleta propia, podéis poneros en contacto con la organización a través del correo

Esta dirección electrónica esta protegida contra spam bots. Necesita activar JavaScript para visualizarla

y os dejaremos una en concepto de préstamo.

[Apúntate al evento de facebook](#)

Actualización: El tiempo no nos ha acompañado y hemos tenido que posponer "Xixón Pedalea". En el mes de julio, con mejor tiempo, retomamos la actividad. Os iremos informando. ¡Gracias a tod@s!

[Noticia de la actividad en La Nueva España del 16 de junio de 2012](#)

[Leer Más...](#)

16 de Junio "Xixón pedalea: por la educación, la cultura y el medio ambiente"

Publicado por acb_web - 07 Jun 2012 09:49

¿te apuntas?

16 de Junio "Xixón pedalea: por la educación, la cultura y el medio ambiente"

Publicado por Cicloturismo - 18 Jun 2012 10:48

El tiempo no nos ha acompañado y hemos tenido que posponer "Xixón Pedalea". En el mes de julio, con mejor tiempo, retomaremos la actividad. Os iremos informando. ¡Gracias a tod@s!
